

An 1 Jour 170

Recherche de Jedi sur Divos

Aventure campagne en off de l'Escadron Prime

EXPLORER LES TEMPLES WHIPHIDS DE DIVOS A LA RECHERCHE D'INFORMATIONS SUR UN POTENTIEL JEDI.

Alexander Louis ARMSTRONG / Yancher "Barracus" TALON / ZARM

Reprise des investigations de Kyla et Zarm concernant un Jedi dans le système.

Alexander-Louis et Barracus continuent l'enquête où elle avait été laissée des mois plus tôt.

Ils se rendent alors sur Divos, et sont chaleureusement (bien que les températures soient très basses) accueillis par les prêtres et moines whiphids s'étant retirés dans ce lieu aride désolé.

Ils découvrent que les religieux sont très pacifiques et ne prennent pas parti dans la guerre civile galactique. D'ailleurs ils ne prendront certainement pas parti quoi qu'il arrive.

Ils disposent également de quelques défenses locales et de trois chasseurs R-41 Starchaser pour se défendre des pirates. Apprendre que les Pirates de la Roue de feu ont été éliminés est une nouvelle très appréciée par les prêtres qui accompagnent les rebelles dans leur visite !

L'enquête continue mais les whiphids ne semblent pas avoir d'information sur un quelconque Jedi caché chez eux. Ils proposent néanmoins aux rebelles de partager une méditation profonde pour apaiser leur esprit et peut-être contacter celui qu'ils recherchent. Alexander-Louis se montre trop pressé pour apaiser suffisamment son esprit, mais Barracus démontre des capacités très au-dessus de l'humain moyen, peut-être grâce à des années d'apaisement pour se spécialiser dans les explosifs... ? Quoi qu'il en soit il entre en contact mental avec un Jedi !

Ce dernier ne rejoindra pas les rebelles car leur cœur n'est pas assez pur. Il met toutefois Barracus en garde contre Dark Vador et ses inquisiteurs qui peuvent chercher toute trace de Jedi pour les exterminer. Le Jedi guide également les rebelles vers l'entrepôt logistique local de frère Vraakk', où ils sont assez malins et diplomates pour acheter du matériel très rare pour un Jedi ainsi que le brassard maquant de l'armure de Caprik'Häa !

Les rebelles quittent Divos sereins et contents d'avoir obtenu des réponses à leurs questions :

- Il y a bien un Jedi caché dans le système. Certainement un guerrier, mâle, âgé, à la voix très grave et caverneuse. Il ne rejoindra pour le moment pas la cause de l'Alliance.
- Ils apprennent l'existence des inquisiteurs de Dark Vador et de leur traque de toute trace Jedi.
- Ils découvrent un élément de l'armure de Caprik'Häa.
- Ils ont confirmation que Général Köpp a bien éliminé un Jedi à mains nues et est un vétéran de la Guerre des clones.
- Ils ont la possibilité de revenir tant qu'ils n'amènent pas la guerre aux portes des temples.

Mission accomplie.

Pertes relevées :

Alliance rebelle :

0

Résistance dévaronienne :

0

Empire galactique:

0

